

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Samstag, 27. Januar 2018

Spielleute Erbach-Michelstadt im Trainingslager



Normalerweise werden Trainingslager von Sportlern genutzt, um sich auf ihren Sport vorzubereiten. Ähnliches führten die Musiker des Spielleuteorchesters Erbach-Michelstadt bereits Ende 2017 durch, um sich auf die kommenden Auftritte vorzubereiten.

Hierzu mieteten sich die Musiker für drei Tage in der Jugendherberge Bad-Kreuznach ein. Dort boten sich durch entsprechende Übungsräume ideale Voraussetzungen. Hauptziel des Workshops war es, den musikalischen Nachwuchs in das Orchester zu integrieren.

Unter der musikalischen Leitung von Marc Liebold konnte sich die Formation intensiv vorbereiten. Umgesetzt wurden Registerproben in kleinen Gruppen und Gesamtproben. Hierbei wurden die Musiker von Gastspielern aus verschiedenen Spielmannszügen des Odenwaldkreises unterstützt. Das kameradschaftliche Miteinander kam dabei natürlich auch nicht zu kurz.

Die Übungsstunden des Spielleuteorchesters Erbach-Michelstadt, einer Kooperation der beiden Spielmannszüge der Feuerwehren aus Erbach und Michelstadt, finden immer montags und dienstags im Wechsel um 19.30 Uhr im Michelstädter Feuerwehrhaus statt. Interessenten sind immer herzlich willkommen.

Text und Fotos: Reiner Klingler